



«Obstbauern auf der Durchfahrt! – Ist weniger auch gleich mehr?!»

Die 4. Internationale Strohballenarena analysiert mit Experten, welchen Herausforderungen sich der moderne Obstbau aktuell stellen muss. Dem Pflanzenschutz kommt dabei eine besondere Bedeutung zu. Mit neuen Lösungsansätzen wollen die Obstbauern Ressourcen schonen. Wie ist dies möglich? Diskutieren Sie in der Strohballenarena mit unseren Referenten:

Urs Müller, BBZ Arenenberg
Manfred Büchele, Kompetenzzentrum Obstbau-Bodensee
Ralph Gilg, Thurgauer Obstverband
Benno Neff, Tobi Seeobst AG

Mittwoch, 21. Juni 2017

Schul- und Versuchsbetrieb Güttingen,
Mattenhofstrasse 1, CH-8594 Güttingen

17.00 h Betriebsrundgang / Besichtigung Interreg-
Obstbaumodellanlage Sommeri (Shuttlebus)

19.00 h Strohballenarena und Apéro
Jubiläumsakt «50 Jahre Agroscope Standort
Güttingen»

21.30 h Ende der Veranstaltung

Detailinformationen: www.strohballenarena.info

Da die Platzzahl beschränkt ist, bitten wir um verbindliche
Anmeldung an:

Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft
info@ernaehrungswirtschaft.ch / Tel. +41 (0)71 626 05 15

Organisation und Veranstalter:



Thurgau
BBZ Arenenberg



ILE integrierte
ländliche
entwicklung
BODENSEE

Medienpartner:

Thurgauer Zeitung

SÜDKURIER

Die Internationale Strohballenarena wird gefördert von:



EUROPÄISCHE UNION
Europäischer Fonds für
regionale Entwicklung



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

